
 

 

Einladung zum 8. Salemer Dialog  

 

Der Wolf ist zurück – herzlich willkommen oder Grund zur Panik? 

 

Über viele Jahrzehnte waren Wölfe in Schleswig-Holstein ausgestorben. Nun leben diese 

geschützten Tiere wieder im Herzogtum Lauenburg. Unsere Region rund um Salem ist 

sogar zum Wolfsgebiet ernannt worden! 

 

Haben Sie auch schon einen gesehen? In Dargow stand einer, in einem nahen Dorf hat er 

Schafe gerissen. Dieses lange bei uns ausgerottete Tier polarisiert die Meinungen.  

Top-Frage: Wie leben wir damit?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rundum haben schon einige Veranstaltungen zu diesem Besorgnis erregenden Thema 

stattgefunden. Und auch wir laden herzlich ein, 

 

am 2. August von 16 bis 18 Uhr im Gemeindezentrum Salem, Seestraße 44,  

 

dabei zu sein …. Ihre Fragen  zu stellen und zu diskutieren - wir haben für Sie kompetente 

Fachleute eingeladen: 

 

- Dirk Hadenfeldt, Wolfsbeauftragter des Kreises, Film –Wölfe in einer Schafsherde  

- Reinhard Jahnke, Vorsitzender des Kreisbauernverband Herzogtum Lauenburg 

- Andreas-Peter Ehlers,   von der Kreisjägerschaft Herzogtum Lauenburg 

- Patrick Rinkel, Wolfsexperte vom NABU mit Kollegin und Anschauungsmaterialien  

 

Es freuen sich auf Sie… Gabriele Heise (Moderation), Annette Andresen (Dargow) 

Herbert Schmidt (Bürgermeister) 
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 Kann man seine Kinder noch unbesorgt in den 

Waldkindergarten schicken? Oder gar in den Wald?  

 

 Ist Rotkäppchen wieder in Gefahr?  

 

 Was können Schäfer tun, um ihre Herden zu schützen? 

 

 Wie sehen Biologen und Umweltschützer die 

Wiederkehr des Wolfes?  

 

 Ist es eine schöne Bereicherung für die Artenvielfalt? 

Förster und Jäger, wie sind sie eingestellt? 

 


